

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

4 Pièces

98 m²

Réf. 16_10736ER

1 092 000 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Canat et Warton propose dans une magnifique résidence fermée avec piscine, un bel appartement de 98m2 avec 3 chambres, terrasse sud et 150m2 de jardin privatif ! Situé en impasse, au calme et sans vis à vis, l'appartement se compose d'une entrée, d'un salon exposé plein sud avec une cuisine à l'américaine aménagée et équipée et donnant sur la terrasse et le jardin, d'une chambre parentale avec sa salle d'eau et son toilette, de 2 autres chambres avec une salle de bains, wc indépendant, buanderie et d'un garage avec accès direct à l'appartement. Parking privé. On profite d'un très beau jardin ...

Canat et Warton offers in a magnificent gated residence with swimming pool, a beautiful 98m2 apartment with 3 bedrooms and 200m2 of private garden! Located in a dead end, quiet and not overlooked, the apartment consists of an entrance, a living room facing south with a fitted and equipped American-style kitchen opening onto the terrace and the garden, a master bedroom with its bathroom and toilet, 2 other bedrooms with a bathroom, separate toilet, laundry room and a garage with direct access to the apartment. We enjoy a beautiful private garden with pine and olive trees, a south-facing ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

